

(CSH/31/mai 2003)
(HSC/31/May 2003)

ANNEXE

MODIFICATION DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT DECOULANT
DU CLASSEMENT DANS LE N° 6304.92 D'UN COUVRE-OREILLER
MATELASSE, A CARACTERE DECORATIF

(Point VII.8 de l'ordre du jour)

ANNEX

AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS
ARISING FROM THE CLASSIFICATION OF QUILTED, DECORATIVE PILLOW
COVERINGS ("SHAMS") IN SUBHEADING 6304.92

(Item VII.8 on Agenda)

MODIFICATION DU RECUEIL DES AVIS DE CLASSEMENT

Page 22b.

Insérer l'Avis de classement suivant :

- “6304.92** 1. **Article confectionné à partir d'un tissu** (100 % coton), de forme rectangulaire (76 x 63 cm), constitué d'une face avant matelassée, d'une face arrière et d'un volant décoratif. La face avant, dont la partie visible est réalisée en patchwork, résulte du découpage d'un produit textile matelassé obtenu par l'insertion d'une matière de rembourrage en polyester, fixée par piqûre entre deux couches de matières textiles. Les faces avant et arrière sont assemblées de façon à constituer une enveloppe et la face arrière comporte une ouverture se fermant à l'aide d'une fermeture à glissière et permettant d'y introduire un oreiller ou un coussin.

Application des RGI 1 et 6.”



Page 59.

Insérer les références suivantes :

Colonne 1	Colonne 2	Colonne 3
“6304.92	1.	(*)”

(*) Insérer le numéro de document du rapport correspondant.

AMENDMENTS TO THE COMPENDIUM OF CLASSIFICATION OPINIONS

Page 22b.

Insert the following Classification Opinion :

- “6304.92** 1. **Article made from textile fabric** (100 % cotton), rectangular in shape (76 x 63 cm), consisting of a front quilted panel, a back panel, and decorative ruffles. The front panel, the visible side of which is made of patchwork, is cut from quilted fabric produced by quilting a layer of polyester padding which has been placed between two layers of fabric. The front and back panels are joined together in such a manner as to create a pocket and the back panel has an opening, fitted with a zip fastener, through which a pillow or cushion can be inserted.

Application of GIRs 1 and 6.”



Page 59.

Insert the following references :

Column 1	Column 2	Column 3
“6304.92	1.	(*)”

(*) Insert the appropriate Report reference.
